

SÍ A LA UNIVERSIDAD PROVINCIAL NO A LA INTERVENCIÓN DEL PARQUE CENTRAL

Desde **La Libertad Avanza Morteros**, celebramos con entusiasmo la anunciada llegada de la **Universidad Provincial Córdoba** a nuestra ciudad. Sin embargo, defendemos firmemente la preservación de los espacios verdes, especialmente el **Parque Central**. Este espacio es una obra emblemática y pionera en la región, diseñada por el reconocido **Arquitecto Mario Amábili** y lleva su nombre. Fue concretado durante el gobierno del Sr. Germán Pratto, gestión en la cual el actual Intendente Sebastián Demarchi también formó parte.

El Parque Central no es solo un proyecto urbanístico que embellece la ciudad con la creación de un lago artificial, sino que se ha transformado en un elemento integrador y social. Este espacio verde congrega a familias de todas las clases sociales y sectores de la ciudad y alrededores, superando las barreras impuestas históricamente por el paso del ferrocarril. Como mencionó Amábili en entrevistas con *La Voz de San Justo* (año 2018 y 2019): “estos espacios están diseñados para aglutinar diversas actividades comunitarias, convirtiéndose en lugares de encuentro para los vecinos. Se produce así un fenómeno social donde algunos irán a tomar mates en familia, otros lo usarán para hacer actividad física, y las maestras para enseñar a sus alumnos; en definitiva, es un proyecto social”, afirmó.

Además, Amábili en las entrevistas subrayó que “los municipios están cada vez más conscientes de la necesidad de transformar las ciudades en espacios verdes que promuevan la integración social y prioricen el equilibrio con el ambiente”.

Es por esto que creemos que **intervenir un espacio verde** para emplazar una estructura que no se integra con el entorno **sería distorsionar una obra que define a nuestra ciudad como un punto de encuentro**, no solo para los habitantes de Morteros, sino también para la región. Existen en nuestra ciudad innumerables sectores de fácil acceso donde se podría ubicar la nueva universidad, sin necesidad de sacrificar nuestros valiosos espacios verdes. **Solicitamos que la Universidad Provincial sea localizada en otro espacio de la ciudad**, dado que estamos convencidos que ello traería desarrollo y revalorización de la zona que se elija. Y para tal lugar deseamos que la ciudadanía sea consultada. Un ejemplo es la continuidad de las vías del ferrocarril hacia el Sur, espacio que luce abandonado hace años y es contiguo al Parque Central.

Esperamos que el Sr. Intendente revise su decisión unilateral y tenga en cuenta los argumentos expuestos, con el objetivo de elegir el mejor lugar para radicar la Universidad, idea con la que estamos completamente de acuerdo.

Agrupación LLA - Morteros